

ESTAMPA EMOCIONANTE DIGNA DE CONSERVACION

Lo es la de este coche de viajeros con un departamento de primera, otro de segunda y dos de tercera, que iba en la cola del 180 que salía de aquí sobre las cuatro de la tarde hacia Santa Cruz y volvía a las 10 de la mañana con el número 179.

Eran coches de convivencia muy familiar en los que uno empezó a ir a Màdrid. Este es el A-B-C, freno 35, como se ve en la fotografía.

Cuando la gente iba tanto al cerro y no digamos en los días de Santa Agueda y Santa Polonia, el tren pasaba a la hora de merendar y le pusieron el "merendón".

Esta estampa es de por el año 1924, de la época en que Cándido Meco vino de prácticas como soldado, según se le ve sentado y de uniforme el primero de la derecha.

En el grupo hay otros que se recuerdan. Lizano el capataz está en la ventanilla de la derecha, (El jacarero). Y en la izquierda Tapillas, el toma notas, Peinado, Labrador el lampistero, Montalvo el mozo y Antonio Sánchez, etc.

Aunque los departamentos iban en el mismo coche estaban incomunicados entre sí y había que pasar por el estribo de uno a otro, como lo hacía el interventor para hacer la revisión en marcha.

En cada departamento metían dos caloríferos de metal llenos de agua caliente para poner los pies durante el viaje, sin dejar por eso de ir dando diente con diente.

Suprimido el tren "merendón" se acabó el coche, que lo desarmaron y tal vez no quede más recuerdo que esta fotografía que gracias a Meco pasa a la historia alcazareña con todos los honores y merecimientos.